

Zwei Handwerksfirmen - 70 Jahre Erfahrung

Es ist soweit: Mit Wünsch Haustechnik und Rohleder Elektro-Anlagen schließen sich zwei bekannte Bocholter Handwerksfirmen zusammen und bringen insgesamt fast 70 Jahre Erfahrung ein! Gemeinsam freuen sich 21 Mitarbeiter, den Kunden freundlich und begeistert zu bedienen. Daraus ergibt sich ein einzigartiges Angebot in Sachen Haustechnik, bei dem wirklich alle Bereiche kompetent und aus einer Hand abgedeckt werden. Dabei ist die Verknüpfung der Themen Bad, Sanitär und Energie mit Elektro quasi „logisch“, denn diese Bereiche greifen besonders eng ineinander. Beispiel Bad-Umbau: In einem modernen Bad sind die meisten Anlagen vom Licht bis Whirlpool elektrisch und viele Funktionen über eine Steuerung abrufbar - da ist eine enge Zusammenarbeit der verschiedenen Fachbereiche notwendig, um für den Kunden eine optimale Lösung zu erhalten. Wünsch und Rohleder wollen sich mit ihrer „Kombi-Kompetenz“ aber nicht auf klassische Leistungen beschränken, sondern arbeiten bereits an einigen neuen, innovativen Angeboten. Wünsch-Geschäftsführer Klemens Elsenbusch: „Momentan feilen wir an einem speziellen Projekt, das wir Anfang des Jahres vorstellen möchten.“ Und Helmut Rohleder fügt lächelnd dazu: „Nur soviel können wir dazu schon sagen: In dieser Gegend hat es etwas Ähnliches noch nicht gegeben...“ Durch diese und natürlich auch die bereits bestehender Leistungen ist der Firmenzusammenschluss ein äußerst interessanter Partner für eine Vielzahl potenzieller Auftraggeber, von Industriekunden über den öffentlichen Sektor bis zu engagierten Privatleuten. Bei der engen fachlichen Zusammenarbeit wird es nicht bleiben: Als Zeichen auch des Zusammenschlusses werden Rohleder Elektro-Anlagen (Zur Zeit noch im alten C&A-Gebäude) und Wünsch Haustechnik schon in den nächsten Monaten ein gemeinsames Domizil beziehen. Elsenbusch: „Dann können wir im Wortsinn alles für ein Haus auch wirklich aus einem Haus anbieten...“

